

Morelos pide apoyo para planes de Infraestructura y desarrollo social

■ Marco Adame se reúne con las Comisiones de Presupuesto, Cuenta Pública y Seguridad

Para concretar los proyectos de Infraestructura y Desarrollo Social 2010, que beneficien a las comunidades del estado, el gobernador de Morelos, Marco Adame Castillo, acudió este miércoles al Congreso de la Unión a gestionar recursos por nueve mil 789 millones de pesos

Se trata de 43 proyectos estratégicos que el mandatario estatal, acompañado por los legisladores federales por Morelos, expuso ante los miembros de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso federal, presidida por el diputado Luis Videgaray Caso.

El primer sector lo integra el tema de Comunicaciones, para el cual solicitó un monto por cuatro mil 925 millones de pesos para concretar 11 importantes proyectos, entre los que destaca la continuación de ampliación del Aeropuerto Internacional "Mariano Matamoros", y el libramiento norponiente.

En materia de Agua y Medio Ambiente se gestionaron 468 millones, de los cuales 320 se emplearán en el Rescate de la Cuenca del Río Apatlaco, proyecto que Marco Adame enlistó como el principal; otro punto importante es dotar de agua potable a la zona de los Altos de Morelos.

Uno de los temas más aplaudidos por los miembros de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública fue el de Salud, para el cual se solicitaron 615 millones, en este ramo el proyecto más importante es la construcción del Hospital del Niño Morelense, el cual requiere de una inversión de 220 millones.

"La información que ponemos a su consideración está debidamente catalogada, cada uno de estos proyectos tiene los sustentos

previos. Los nueve aspectos donde concentramos los 43 proyectos que consideramos estratégicos para el estado, la hemos discutido antes con los diputados federales por Morelos", señaló Marco Adame.

Con respecto al tema del turismo, el jefe del Ejecutivo local resaltó la importancia de promocionar al estado y fortalecer sus programas, por lo que solicitó un monto de 326 millones de pesos; en materia de educación, la solicitud que se hizo al Congreso federal fue de 710 millones.

Todos los proyectos presentados fueron debidamente respaldados por los diputados federales por Morelos que participaron en la reunión: Francisco Moreno Merino, Félix Rodríguez Sosa, Jesús Giles Sánchez, Jaime Álvarez Cisneros, Jaime Sánchez Vélez, y José Manuel Agüero Tovar.

Marco Adame señaló que en materia de Seguridad y Justicia se requiere de 585 millones de pesos, para darle seguimiento al combate a la delincuencia y a la nueva reforma de Justicia Penal, así lo comentó al presidente de la Comisión de Seguridad del Congreso de la Unión, José Luis Ovando Patrón.

De la misma manera, el mandatario estatal expuso que para el tema de Desarrollo Económico el estado requiere de mil 588 millones de pesos, y para Desarrollo Agropecuario de 512 millones, en este rubro el proyecto más ambicioso es la creación del Centro de Agronegocios en la zona oriente del estado, para el cual se requieren 53.5 millones de pesos.

Como último sector, y no por ello menos importante, señaló Marco Adame, está el tema de Finanzas, mismo que requiere un promedio de 57 millones de pesos, entre los temas a atender en este rubro está el programa del Registro Público Vehicular (REPUVE), que fue puesto en Marcha en el Estado de Morelos por el Presidente Felipe Calderón.

